

Serka Wardana Bersama Kelurahan Gelar PSN Ditiga Wilayah Kelurahan Semarapura Kaja

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.XPRESS.CO.ID

Oct 29, 2023 - 20:03



KLUNGKUNG,- Dalam rangka menjaga kebersihan dan pencegahan DBD, tiga wilayah yang berlokasi di lingkungan kelurahan Semarapura Kaja pagi ini, Minggu (29/10/23) dilakukan pemberantasan sarang nyamuk (PSN) oleh lurah I Wayan Astawa yang didampingi Babinsa Serka I Wayan Wardana beserta staf, para Kaling dan kader Jumantik.

Dengan mendatangi perumahan warga satu persatu, tampak pak Lurah dan Serka Wayan beserta rombongan melaksanakan pengecekan dan pemeriksaan tempat air dan titik-titik potensi adanya genangan air.

Sertu Wayan menerangkan, hari ini secara serentak kita lakukan PSN di tiga lingkungan kelurahan Semarapura Kaja yang meliputi lingkungan Tengah,

Kawan dan Kangin.

Disamping PSN, secara mobile kita cek kebersihan dan kesehatan perumahan beserta lingkungan sekitarnya, “ucapnya.

Jika dalam pemeriksaan ditemukan adanya sampah yang tidak pada tempatnya serta jentik nyamuk, kita berikan pembinaan sekaligus sosialisasi dan himbauan agar pemilik rumah lebih peduli dalam menjaga kebersihan dan kesehatan rumah dan lingkungannya, “ujarnya.

Sementara itu, Lurah Semarapura Kaja I Wayan Astawa menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu program kelurahan dalam mencegah terjadinya demam berdarah.

Kegiatan ini juga sebagai langkah untuk meningkatkan kepedulian serta kesadaran masyarakat akan pentingnya kebersihan lingkungan. Disamping pengecekan, dalam pelaksanaan PSN kali ini, kita juga berikan bubuk abate, “imbuhnya. (Pendim 1610/Klungkung).

Sementara itu, Dandim Klungkung Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) menambahkan, akhir-akhir ini kondisi cuaca lagi tak menentu dimana hujan kembali turun sehingga sangat berpotensi menimbulkan berbagai penyakit, salah satunya DBD.

Kegiatan PSN yang dilakukan pihaknya bersama instansi terkait adalah wujud perhatian dan kepedulian pihaknya akan kesehatan wilayah. Namun upaya yang dilakukannya tidak akan optimal tanpa adanya kerjasama, dukungan serta kesadaran dari pribadi masing-masing dalam menjaga kebersihan dan kesehatan rumah maupun lingkungannya, “pungkas Pamen TNI AD jebolan Sepa PK tahun 2002 ini. (Pendim 1610/Klungkung)